

Teile und Zubehör. Kundeninformation.



Achtung!

An Ihrem Fahrzeug ist eine 18" M Performance Bremsanlage verbaut, eine nationale Abnahme und die Änderung der Fahrzeugdokumente sind erforderlich, da sich die Bremsanlage in den zulassungsrelevanten Daten ändert. Der ordnungsgemäße Verbau ist von einem amtlich anerkannten Sachverständigen oder Gutachter zu bestätigen.

Bitte legen Sie diese Kundeninformation zu Ihren Fahrzeugunterlagen und informieren Sie bei einem Fahrzeugverkauf den Käufer über diesen Sachverhalt!

Bitte beachten Sie folgende Sicherheitshinweise:

- Das DSC Regelsystem wurde auf die 18" M Performance Bremsanlage umcodiert, bei einer Rückrüstung auf die Serien Bremsanlage ist eine Umcodierung Ihres Fahrzeuges nötig. Wenden Sie sich hierfür an Ihren BMW Service.
- In Verbindung mit der 18" M Performance Bremsanlage dürfen nur Original BMW 18" Leichtmetallräder und größer verbaut werden. Dies gilt auch für Winterbereifung. **Achtung:** Für das 2er Cabrio (F23) gibt es bei den Motorisierungen 220i, 220d, 225d kein passendes Winterreifenangebot. Bitte erfragen Sie den aktuellen Stand der Räderverbaubarkeit bei ihrem BMW Händler.
- Ihr Fahrzeug benötigt beim Service Bremsscheiben und Bremsbeläge für die 18" M Performance Bremsanlage.

Parts and Accessories. Customer information.

Important.

A 18" M Performance brake system has been installed in your car. National approval and modification of the car's documentation are required since the brake system changes the data pertaining to the approval. The correct installation must be confirmed by an officially-approved engineer or expert.

Please keep this customer information with your vehicle documents and when you sell your car inform the buyer of this.

Please note the following safety instructions:

- The DSC regulating system has been recoded to the 18" M Performance brake system. If a series brake system is retrofitted, your vehicle will require further recoding. Please contact your BMW Service for advice.
- Only original BMW 18-inch alloy wheels and larger models are allowed to be fitted in conjunction with the 18-inch M Performance brake system. This also applies to winter tyres. **Important:** No suitable winter tyres are available for the 2 Series Convertible (F23) with 220i, 220d, 225d engines. Please contact your BMW dealer for information about which wheels can currently be fitted.
- When being serviced, your vehicle will require brake discs and brake pads for the 18" M Performance brake system.